



SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 31 de enero de 2014

“Tener talento es ser dueño de un don y una pasión: un deseo de triunfar tan ardiente que no hay poder en la Tierra capaz de sofocarlo.”
Neil Simon

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

13.32

Euro

18.11

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA™

Hacienda alcanza meta, PIB habría crecido 1.3%

En el cuarto trimestre del año pasado, la economía habría crecido 1.5%, con lo cual en todo el 2013, se registró un avance de 1.3%, es decir, de acuerdo con lo esperado por el gobierno, según informó la Secretaría de Hacienda.

En el Informe de las Finanzas Públicas consignó que en cifras ajustadas por estacionalidad esta proyección implica que el PIB se expandió a una tasa trimestral de 0.8 por ciento. Explicó que entre octubre y noviembre la economía continuó recuperándose de la desaceleración que se sintió en el primer semestre del año. Además, destacó en la última parte del año pasado, el entorno externo presentó cierta mejoría en términos generales. En Estados Unidos, la producción industrial tuvo el mayor crecimiento trimestral anualizado, con 6.8%, desde el segundo trimestre del 2010.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Descenderá inflación a 3%, prevé Banxico

Aunque en los primeros 15 días del año la inflación se ubicó en 4.63%, hacia el segundo trimestre de 2014 retomarará su tendencia descendente para situarse dentro del objetivo de 3%, informó el Banco de México (Banxico).

Al dar a conocer su Programa Monetario 2014, el instituto central estimó que el impacto total de la Reforma Hacendaria sobre la variación del Índice Nacional de Precios al Consumidor en este año podría ser de alrededor de 40 puntos base.

“Se anticipa que estas perturbaciones de oferta sólo generen efectos de primer orden y, por consiguiente, que tengan un efecto transitorio sobre la inflación.

El Financiero

Gasto público repuntó 3.1% anual en 2013

El gasto corriente cayó por primera vez en nueve años, al registrar un descenso anual de 0.3 por ciento durante 2013, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). A su interior, las erogaciones por servicios personales aumentaron 0.2 por ciento, su menor avance también en nueve años; mientras que las erogaciones por subsidios y transferencias se acrecentaron 4.6 por ciento anual, según su Informe Trimestral de Finanzas Públicas.

En tanto, el concepto de otros gastos de operación retrocedió 3.7 por ciento a tasa anual. públicas.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 31 de enero de 2014

Últimos Folios:

Renovación de Convenios celebrados con diversos Hoteles 

Dictamen Fiscal 2013. Procedimiento para la renovación del registro de Contador Público 

Solicitud de Información del SAT y Socio Activo Norma de Educación Profesional Continua 2013 

Notas Fiscales:

SE / Decreto que modifica el diverso por el que se regula la importación definitiva de vehículos usados 

PRODECON-SAT / Jornada sobre la reforma hacendaria. Factura Electrónica 

SAT / Mis cuentas: el registro de ingresos y ventas, más fácil y más rápido 

MILENIO

Harán modificaciones a la contratación outsourcing

El Secretario del Trabajo y Previsión Social, Alfonso Navarrete, dijo que antes de que concluya el primer semestre del año darán certidumbre en materia laboral al sector empresarial, en lo que respecta la contratación outsourcing. Al participar en la 96 Asamblea General Ordinaria de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), explicó que se podrían promover algunas adecuaciones en esta forma de contratación modificando la reforma laboral que entró en vigor en 2013, a través de una reglamentación del artículo 89 de la constitución, o mediante un consenso entre la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje.



Impugnan empresas IVA e IEPS

Los amparos contra la reforma fiscal empiezan a inundar los juzgados federales. Hasta ayer se habían registrado alrededor de 250 demandas, solo en el DF y Monterrey, pero la cifra crecerá conforme las nuevas leyes sean aplicadas a los contribuyentes. Por ejemplo, Walmart cuestionó la aplicación del IVA en alimentos para mascotas y el peso por litro de refresco, mientras que Sabritas y las productoras de dulces Ferrero de México, Gélita México y Productos Rochin, van contra el IEPS de 8 por ciento a los alimentos con alto contenido calórico.



Recorte de la Fed no afecta a México

A pesar de la volatilidad que han vivido los mercados financieros en el mundo, México sobresale entre otros emergentes como Brasil, Turquía, Sudáfrica o India, debido a sólidos fundamentos económicos como, altos niveles de reservas internacionales, una balanza comercial sana y un sistema financiero robusto. El director de estrategia y gestión de portafolios de Invex, Rodolfo Campuzano, explicó en conferencia de prensa que, aunque a lo largo del año seguirá la volatilidad “se espera un desenlace satisfactorio...México no tiene los problemas de otros emergentes”.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 31 de enero de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 30/01/2014	
(Pesos por dólar)	13.3207
Tasa de interés objetivo	
(30/01/2014)	3.50
TIIE 28 (30/01/2014)	3.7761
TIIE 901(30/01/2014)	3.7818
TIIE 182 (29/01/2014)	3.8289
CETES 28 (28/01/2014)	3.18
Reservas internacionales (mdd)	
(24/01/2014)	177,179.1

Inflación anual

(Dic. 2012-Dic. 2013, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.97
Inflación subyacente *	2.78

Inflación mensual

(Dic. 2013, %)	
Inflación *	0.57
Inflación subyacente *	0.33
UDIS (31/01/ 2014)	5.100417

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Enrique Peña Nieto estrenará iniciativa preferente

Por primera vez, el presidente Enrique Peña Nieto hará uso de su derecho constitucional de iniciativa preferente, para presentar dos propuestas este sábado al Congreso de la Unión, amén de que tiene planeado entregar, "a la brevedad", la cifra inédita de al menos 44 iniciativas al Senado y a la Cámara de Diputados, para el próximo periodo ordinario de sesiones. Los secretarios de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong; de Hacienda, Luis Videgaray, y de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza, informaron anoche que el presidente Peña Nieto enviará varios paquetes de reformas a las dos Cámaras, mientras que algunos senadores del PRI informaron que temas como el fortalecimiento al campo y la modernización de los servicios de salud están en la agenda de los pendientes con el Presidente de la República.

CNNEXPANSIÓN

Deuda mexicana, atractiva para foráneos

Pese a la incertidumbre por el rumbo de los mercados emergentes y por la política monetaria de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos, México cuenta con los fundamentales necesarios para mantener el atractivo y la confianza de los inversionistas, particularmente entre los extranjeros, tal y como se ha visto a través de la tenencia de bonos gubernamentales con vencimiento a 180 días (Bonos M).

Grupo Fórmula

SCT alista primeras licitaciones para ferrocarril México-Toluca

El secretario de Comunicaciones y Transportes (SCT), Gerardo Ruiz Esparza, informó que en las próximas semanas se emitirán las primeras licitaciones para la construcción de los trenes México-Toluca y urbano-ligero en Guadalajara.

En rueda de prensa, luego de reunirse con senadores del Partido Revolucionario Institucional (PRI) que llevan a cabo su IV Reunión Plenaria, reveló que a más tardar en abril se lanzará la convocatoria para licitar el tren de alta velocidad México-Querétaro, así como el Peninsular Mérida-Playa del Carmen.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 31 de enero de 2014



Por día feriado cerrarán bancos el próximo 3 de febrero

Las instituciones bancarias y la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) suspenderán sus operaciones al público en general el próximo lunes 3 de febrero, por el fin de semana largo, debido al Día de la Constitución Mexicana. Lo anterior, de acuerdo con la disposición de carácter general de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) que establece los días inhábiles en el sector financiero.



Habrá ligero ascenso de las temperaturas en gran parte del país

El Frente Frío Número 31 se extiende como estacionario sobre la Península de Yucatán y el sureste del territorio nacional; la masa de aire frío que lo impulsa comienza a debilitarse, por lo que se prevé un ligero ascenso de las temperaturas diurnas para las próximas 72 horas en gran parte del territorio nacional. Sin embargo, aunque habrá una disminución en la intensidad del frío es preciso recordar que nos encontramos en invierno, por lo que se reitera la recomendación a la ciudadanía de abrigarse y extremar precauciones para evitar enfermedades respiratorias.



Comprobante fiscal electrónico, avance: Prodecon

La nueva modalidad de comprobantes fiscales electrónicos representa un avance para el Régimen de Incorporación Fiscal, el cual permite una excelente relación fisco-contribuyente privilegiando los derechos de los pagadores de impuestos y lo cual fomenta la cultura contributiva para tener un México justo y equitativo. Así lo indicó la titular de Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon), Diana Bernal Ladrón de Guevara, quien durante la entrega de la certificación ISO 9001:2008, dada por la Calidad Mexicana Certificada, aseguró que el Comprobante Fiscal Digital por Internet (CFDI) es un avance en la emisión de comprobantes para efectos fiscales y que los mexicanos tienen que superar la resistencia al cambio y aceptar las nuevas herramientas tecnológicas como un medio idóneo para el avance del país.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 31 de enero de 2014

CARTONES DEL DÍA

